

# 労働者は一つでこそ

にぎわつた盆踊り大会

社宅内

子らよ元気に

## 日放労の支援 決議に感謝を

盆踊り大会がよく教えている。

お盆休みの十四～十五日両日の夜は、富内社宅は盆踊り大会でござつた。

盆踊りは富内地域分会が主催する夏にはなくてはならない催しで三十五年の三池闘争のじる度中断したばかりで、もう十五、六年もつづけられてきているもの。

同社宅の浴場裏の広場に三池労組のシンボルのマークが電光輝く高さ八メートルのやぐらを中心にして、子どもたちと親たちが楽しそうに踊った。なかには「足手まといになるような幼な児も輪のなかに入る仕事でした」と一分会員は語つたが、もう三池労組と新労と三建組夫といつた区別なんか見事がないと云つて踊る者、見る者、夏の夜を思う存分に樂んだ。

みんな同月四日から十二日までの前もいての練習で、新九州小唄・世界の國からこじんちは・炭鉱などの踊りが三曲に、他にフォーキダンス四曲を身につけていたのだから、どのわけ心もほんただことだったろう。

同地域分会の心づけは、踊り

やダンスのほかに、のじ自慢、友社側はくるんな面から圧迫をかけ情出演のエレキバンド、大魔術、あるいは四山支部のギターサークル(三池闘争のなかから生まれ、いまじひきがれながら、現に平和友好祭、納涼船などで活躍している)の出演などとなり、わけも分かぬまま、「また来年を」といふ余念真打ちを中心とするフランダンスの演しがカッサイを博していた。

十五日夜はよしよしが終ると集まつたみんなは「また来年を」と誓いながら祝賀しげに散つていつたが、労働者が「ついに」なつて樂しみ生きることがどんなに素晴らしいが、富内社宅の

百人の子どもたちがあつまり、地蔵さんとをえたササとお葉子を地蔵のおじさん、おばさんからもらひ、地域分会主催の映画会をしたところか。

例年行なわれる繰ヶ丘日向葵地蔵の大会で「三池の闘いを支援する決議」を行ない、このほど正式文書をもつて、その主旨が贈られた。

「三池の闘いは、命をかけての闘争で、忘ることのできない使命をになつています。いま私たちとしまく國內および世界情勢はかつてなくきめしくまた私たちの責務はさらに重大になつていて、」

原水禁禁止と平和をねがうすべり、原水禁世界大会はきわめて重要な使命をになつています。いま私たちとしまく國內および世界情勢はかつてなくきめしくまた私たちの責務はさらに重大になつていて、」

ベトナム戦争は國際戦争の危機を日もとに深め、それとともに日本戦争協力と核武装化はさるに急速にすすめられようとしています。「ベトナムを、ヒロシマ・ナガサキにするな」という私たちの願いをすべての国民のものに得るかどうか、私たちの運動を平和への希望を支えとして前進させ得るかどうか、その重要な課題がこの原水禁大会にかけられていました。

長崎大会に参加した私たち八千人で、三池の闘いの中止の不徹底について

「心からおわびを

するものとばかり、安易に思ふところをしまって、自からしかめるこ

とをしなかつた点を恥じていて

反省しています。

「一都民の隣の名前では、おわび

するにも方法があまりませんが、も

し本紙の讀者の間にでも、以上

の事情から迷惑かけた方がおおい

りなさから、とんでもない手違い

でござつたと思ひ、紙面を借りて

おわび申し上げる次第です。本当に

すみませんでした。何卒よろしくお願ひ致します。

「三池の闘い

に、三池の闘いの上演もどりや

文京公会堂の前に小さな紙でよ

めたという事でした。せめて

文京公会堂の前に小さな紙でよ

めたのが、最低の良心どう

いとおもふが、

上演回を知らせることがついて

おわび申し上げる次第です。本当に

すみませんでした。何卒よろしくお願ひ致します。

「三池の闘い

に、三池の闘いの上演もどりや

文京公会堂の前に小さな紙でよ

めたのが、最低の良心どう

いとおもふが、

上演回を知らせる